

aarau erleben

● aarau info

Aarau Standortförderung informiert über Anlässe, Geschichten und Menschen aus der Stadt und der Region



Geschenkidee aus lokalen Produkten

Jetzt wird abgepackt – Das ist einfach gute Arbeit

Ein typischer Aarauer Herbsttag: der Nebel liegt tief, die Sonne haben wir schon lang nicht mehr gesehen. Wir besuchen die Stiftung Töpferhaus, wo unser diesjähriger Aarventskalender entsteht. Im Arbeitsraum herrscht konzentrierte Stimmung; im Hintergrund dudelt Musik, vier fleissige Frauen und Männer packen gerade die Nummer 17 ein. Der Aarventskalender wird auch dieses Jahr wieder in einer Auflage von 300 Stück produziert. Auf den ersten Blick überschaubar, doch erst müssen die 7200 Papiertüten hergestellt werden. Anschliessend die Produkte darin eingepackt und sorgfältig in eine aufbereitete Weinkiste geschichtet werden. Die ersten Produkte wurden Ende Oktober verpackt, doch die Vorbereitungen haben schon viel früher begonnen. In den beiden Aarauer Sozialunternehmen Trinamo AG und Stiftung Töpferhaus wird seit Juli mit viel Herzblut geschnitten, genäht, gefaltet, gestempelt.

Man könnte meinen, dass die einfachen und sich oft wiederholenden Handgriffe ermüdend sind. Doch je nach Situation sind sie äusserst wertvoll und in ihrer Einfachheit genau richtig, versichert uns Daniel Diener im Gespräch. Er leitet die Verpackungsarbeiten im Töpferhaus. Über die Näh- und Stempel-Arbeiten sagen die Arbeitsgruppenleiter:innen der Trinamo AG dasselbe: «Das ist einfach gute Arbeit.» Die beiden Sozialunternehmen unterstützen Menschen, neue Perspektiven im Arbeitsmarkt und in der



Daniel Diener (Stiftung Töpferhaus, Gruppenleitung Industrie), Lina Isenring (Team Aarventskalender), Daniel Aeberhard (Stiftung Töpferhaus, Co-Geschäftsführung), Melanie Eberhardt (Team Aarventskalender); es fehlt: Sandra Humbel (Team Aarventskalender). BILD: ZVG

Gesellschaft zu finden. Besonders wertvoll ist es, an echten Projekten mitzuwirken und direkt zu erleben, wie gemeinsam etwas Sichtbares entsteht, bei dem jede gebraucht wird. Dieners Team freut sich sehr auf die Aufgabe – zwei Mitarbeitende, die bereits letztes Jahr dabei waren, haben gekonnt die 300 Schlaufen gebunden.

Mit diesem schönen Werkstatteinblick machen wir uns wieder auf den Weg. Die Sonne lässt sich noch immer nicht blicken, aber wir sind beschwingt von der Begegnung. Auch die 13 Aarauer Betriebe, die dieses Jahr mitmachen, leisten grossartige Arbeit. Es sind alpen-

zeiger bio produkte, Bäckerei Furter, Bäckerei Konditorei Frei, COOKUK, Gewürzprofi, Wörkschop Obstgarten Heilsarmee, meinpraliné.ch, Metzgerei Speck, Mark Bachmann Chocolats, Stadtwächter Brauerei, Stiftung Schloss Biberstein, Stiftung Töpferhaus und Teeblatt, die mit ihren Leckereien deinen Advent verfeinern. ZVG

Jetzt bestellen:
Genussadventskalender mit 24
Aarauer Leckereien:
aarventskalender.ch



Weihnachtsmarkt «Lieblingsstück»

Heute startet «Iiszauber» in die zweite Runde

Schlittschuhlaufen und Eisstockschiesen sind seit heute auf dem Maienzugplatz möglich. BILD: ZVG



*exklusive Schlittschuhmiete

Heute eröffnet der «Iiszauber» auf dem Maienzugplatz mit einem kostenfreien Eintrittsangebot* von 13 bis 17 Uhr und lädt Interessierte zum Schlittschuhlaufen ein. Bis zum 10. November gilt zudem ein Zwei-für-Eins-Angebot auf Eintritte*.

Nach seiner Premiere im letzten Jahr erstrahlt der Iiszauber nun in überarbeiteter Version und bringt Aarau erneut in winterlichen Glanz. Ab heute, dem 7. November, um 13 Uhr, bis zum 5. Januar 2025 lädt das rund 1000 Quadratmeter grosse Outdoor-Eisfeld alle Schlittschuhfans ein, die Kufen anzuschlappen und den Winter in vollen Zügen zu geniessen. Auch dieses Jahr erwartet die Besucher echtes Eis sowie vier Eisstockschiesbahnen, auf denen Gross und Klein sich im beliebten Wintersport messen können.

Neu in diesem Jahr und mitten im eisigen Treiben platziert, sorgt das stimmungsvolle Fondue Chalet für ein besonderes Highlight. Mit Blick auf das glitzernde Eisfeld bietet es die perfekte Möglichkeit, sich nach sportlichen Runden zu stärken oder in geselliger Runde ein feines Fondue und weitere

Köstlichkeiten zu geniessen. Der Iiszauber ist zudem der Vorbote vom Aarauer Weihnachtsmarkt «Lieblingsstück», der am 15. November 2024 seine Tore in der Innenstadt von Aarau öffnet und bis zum 22. Dezember täglich besucht werden kann. Zur Eröffnung des Weihnachtsmarkts wird die Band Rockin' Rudolfs ab 19 Uhr mit Live-Musik auf der Kulturbühne im Kasinopark für festliche Stimmung sorgen. Neben zahlreichen Marktständen, die eine Vielfalt an handgemachten Geschenken und kulinarischen Köstlichkeiten bieten, gibt es in diesem Jahr wieder kreative Workshops im eigenen Weihnachtsmarkt-Atelier. Neu dabei sind spezielle Workshops für Kinder sowie ein erweitertes Familienangebot mit Märlistunden und Kinderschminken. Die Anmeldung für die Workshops ist bereits online möglich. Mit dem Iiszauber und dem «Lieblingsstück»-Weihnachtsmarkt entsteht in Aarau eine winterliche Wohlfühl-Oase, die Jung und Alt begeistert und die Vorweihnachtszeit auf ganz besondere Weise feiert. Mehr Infos unter www.weihnachtsmarktaarau.ch ZVG